

Dando la espalda a la Élite

Diseñando lo que sí queremos

Se ven a si mismos como personas “despiertas” con la misión de alertar a los que todavía no han despertado de los planes ocultos de la Élite mundial. Y, creyéndose en el papel de salvadores de la humanidad, no hacen más que repetir y repetir constantemente a través de las redes sociales, esa ya popular Agenda 2030 junto con todas las provocaciones e injusticias que la propia Élite se encarga de difundir a través de sus medios, incluidas las redes sociales.

Y, ¿Porqué actúan los controladores de esa forma? Pues para propagar el miedo, la rabia, el malestar y el odio, manteniendo así al personal en esas bajas frecuencias energéticas que promueven la división, la desconfianza, la impotencia, la sumisión, la obediencia y hasta el suicidio. Porque solo pueden avanzar en sus planes de control y dominación manteniendo a su rebaño humano en esas bajas frecuencias.

Y ¿Que hacen entonces estas supuestas mentes “despiertas”? Pues se empeñan en insistir divulgando a los cuatro vientos todo lo que la Élite les sirve en bandeja, pensando que están trabajando a contra reloj en una carrera por detener sus planes. Cuando en realidad están haciendo todo lo contrario. Están haciendo lo que los controladores tenían previsto que hicieran, ya que nos conocen más que nosotros mismos.

En realidad la Élite planetaria está utilizando todo tipo de redes sociales como altavoz de sus mensajes envenenados. Pero esto ocurre porque todavía falta que una mayoría nos demos cuenta de su estrategia en la difusión y programación mental que trae como consecuencia.

Por desconocimiento, cada vez que enfocamos nuestra atención en el futuro distópico que nos presentan, estamos dirigiendo nuestra poderosa energía mental en materializar ese futuro. El pensamiento es una energía creadora de realidades.

Entonces. ¿Cómo queremos que sea nuestra realidad? Como nos la dibuja la Élite, o de otra manera. Si de verdad la queremos de otra manera, lo primero que debemos hacer es enfocar nuestra atención en cómo nos gustaría que fuera, y dejar de repetir y sostener sus planes. Porque repetir y repetir lo que planean es sostenerlo energéticamente, ayudándolos en su materialización final.

No es necesario que todos imaginemos un mismo mundo, con un mismo futuro. Cada uno puede crear mentalmente el suyo y, con la suma de nuestras intenciones, iremos materializando algo diferente y hermoso.

Podemos compartir nuestras visiones de futuro, consolidando así una forma-pensamiento de sociedades colaborativas, con nuevos valores que nos enriquezcan como seres humanos y nos permitan evolucionar. Los cimientos energéticos sobre los que levantar el futuro que soñamos.

Esperamos que este mensaje sea comprendido por todos aquellos a los que no les gusta este mundo tal y como tan machaconamente se nos presenta, para empezar a colaborar activamente en transformarlo. Empecemos pues a diseñar y a enfocarnos en el futuro que queremos.

Robert Pardo, 28 de mayo de 2023



Como complemento a este artículo, hemos transcrito y traducido los últimos 12 minutos de las diapositivas de la conferencia que Francesc Colet, con el título “Los motivos de la 2030”, realizó en Plural-21 el 12 de Enero del 2023.

¿Qué podemos hacer nosotros para neutralizar esa Agenda 2030?

- **Pagar todo lo que podamos en efectivo**
Que el sistema no pueda controlar lo que gastamos, en qué, cuando y donde.
- **No comprar en tiendas asociadas a la Agenda 2030, como Mercadona, Lidl, Amazon, Carrefour, Zara, Nike...**
No participemos en su enriquecimiento y monopolio.
- **Comprar en tiendas y comercios del barrio, procurando tener siempre presente el origen del producto, fomentando todo aquello producido en el país.**
- **NO colaborar en sus fiestas prefabricadas como “Black Friday”, “Valentine’s Day” o “Halloween”.**
- **Pensar en NO VOTAR porque siempre acabarás votando a los mismos.**

A Nivel Personal, ¿Qué podemos hacer ante esta Agenda 2030?

- **No creer todo lo que veamos y escuchemos por la TV y los otros medios oficiales.**
- **Es necesario investigar, contrastar y cuestionar más las cosas.**
- **Colaborar con Grupos, Entidades y Asociaciones de confianza, dándoles soporte, proponiendo y organizando acciones.**
- **Ser más ACTIVOS, dejando de utilizar los poco comprometidos “likes” de sofá.**

¿Como prepararnos a Nivel Colectivo para esta Agenda 2030?

- **Imaginando, proyectando y creando pequeños mundos, estableciendo espacios concretos.**
 - **Construyendo redes de personas conectadas entre sí, construyendo colectivamente. Experimentando y viviendo cada uno la nueva realidad que se pretende construir.**
 - **Replanteando completamente todo lo que conocemos en un mundo hecho de mentiras y falsas creencias.**
 - **Consiguiendo una mejor autogestión de la salud, y una medicina integrativa y más natural.**
 - **Considerando y determinando proyectos, propósitos y herramientas para ayudar a organizarse en comunidades de ayuda mutua.**
-

Está muy bien hacer Yoga, correcto. Está muy bien escuchar música con cuencos de cuarzo. Está muy bien, hacer Chi Kung, Tai Chi, perfecto. No dejéis de hacerlo. Ruedas de energía con la gente, en el campo, respirando, abrazando árboles. No dejéis de hacerlo, es muy importante. Pero también:

NO PODEMOS QUEDARNOS AHÍ

**TENDRÍAMOS QUE SER MÁS ACTIVOS, Y DARNOS MÁS SOPORTE,
COLABORANDO JUNTOS EN COMPROMISOS MÁS COLECTIVOS**

No nos hemos de quedar aquí.

HEMOS DE VOLVER A CREER EN EL SER HUMANO

LOS VALORES DEL SER HUMANO

Los valores del ser humano, según **Soberanía y Salud**, que es lo que me gusta, por eso los expongo, ya que soy el coordinador de **Soberanía y Salud en Terrassa**, son muy bonitos:

- **La LIBERTAD DE LA PERSONA por encima de cualquier imposición.**
Si no somos libres, no podemos hacer nada.
- **La MEDICINA NATURAL**
- **La ENERGÍA LIBRE O SOSTENIBLE**
No la Eco-Verde que nos quieren meter.
- **AUTOSUFICIENCIA ALIMENTARIA**
Con productos ecológicos.
- **EDUCACIÓN LIBRE**
No dogmática y adoctrinada.
- **ESPIRITUALIDAD SIN DOGMAS**
A la que pueda acceder cualquiera.
- **VIVIENDA SOSTENIBLE Y COMPARTIDA**
Sostenible es importante, y compartida si puede ser, ayudando a quien pueda estar pasándolo mal.
- **ACOMPañAMIENTO EN LA VEJEZ**
Que no se encuentren solos tirados por ahí, que al final los abuelos y las personas mayores son las más sabias.
- **ORGANIZACIÓN HORIZONTAL COLABORATIVA Y SIN LÍDERES PERMANENTES**
No puede mantenerse un líder aferrado al cargo. La organización ha de ser horizontal.

LA FUERZA DE UNA NUEVA SOCIEDAD

se tiene que fundamentar en:
COMPARTIR nunca Competir

**Recuperemos lo mejor de LA ESENCIA HUMANA
GENERANDO SOLIDARIDAD
INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTOS**

¿Que necesitamos para romper esto?

Un MUNDO más libre
sin miedos,
sin mentiras,
sin egos,
de ayuda mutua,
con consciencia,
aprendiendo a desaprender,
comenzando a
desobedecer normas y leyes injustas
que nos quitan derechos y nos empobrecen más

¿Es imposible? Yo creo que no. **¡ES POSIBLE!** ¿Porqué es posible?

Porque **QUIEN TIENE EL PODER ERES TU**

Por tanto. La única manera de que el mundo cambie, será cuando haya una

expansión de conciencia

¡ABRAMOS NUESTRAS MENTES!

Y limpiémoslas del vulgar desorden que el sistema quiere que nos tomemos en serio.

¡DECIDAMOS NUESTRA REALIDAD!

Defendiendo y potenciando valores superiores como:

la Vida, la Dignidad, la Libertad y

la Soberanía personal

*El problema es que las personas están
suficientemente educadas para “creer” aquello que se les
ha enseñado, pero no lo están
para “cuestionar” nada
de lo que se les ha enseñado*

Dr. Richard Feynman
Premio Nobel de Física 1965
Sobre electrodinámica cuántica

Edición de los últimos 12 minutos de la conferencia
La parte final: ¿Qué podemos hacer nosotros ante la agenda 2030?



¿Qué pretende realmente la agenda 2030 y qué podemos hacer nosotros?

[Ver conferencia completa en rumble](#)

[Conferencia completa en YouTube](#) (mientras no lo censuren)

Francesc Colet, activista. Investigador. Grafólogo. Coordinador de Soberanía y Salud en el Grupo de Terrassa. Ha trabajado 25 años en Marketing, Publicidad y Eventos Médicos en la Industria Farmacéutica. Organizador del 1er Congreso Nacional de Estelas Químicas, Medioambiente y Salud, en Barcelona (2016).